

山国川水防演習

6月10日(日)に、水防意識の高揚、水防体制の強化を目的とした山国川水防演習が、吉富町の山国川河川敷で実施され、上毛町消防団92名が参加しました。演習では、実際の水害を想定しながら、「月の輪工法※」を披露しました。また、当時は防災ヘリコプターや自衛隊の車両などの各種展示も行われ、災害時における協力体制の強化を行いました。

※月の輪工法とは、漏水により水が吹き出した場合、その漏水口が拡大されるのを堤防裏側に土のうを積んで水の圧力を弱め堤防の欠壊を防ぐ工法です。



ペタンク交流大会を開催!

4月29日(日)に、上毛町ペタンク協会の主催で「第1回春季豊の国ペタンク交流大会」が上毛町総合グラウンドで開催されました。

町内からは12チームが参加し、町外からの13チームを加えた全25チームが、日頃の練習の成果を十分に発揮しました。

県境の壁を越え、町外からの参加が多い今大会で得られた大会運営のノウハウを活かして、今後は本格的な広域大会に発展させたいと思います。

第31回豊築中学校競技大会

6月2日(土)から3日(日)にかけて、豊前市において豊前青年会議所主催「第31回豊築中学校競技大会」が開催されました。この大会は毎年6月に開催され、豊築地域の中学校が参加しています。上毛中学校はソフトボール部、バレー部が優勝、野球部が準優勝に輝きました。

- 野球(会場 豊前市民球場)
優勝・八屋中学校 準優勝・上毛中学校 3位・千束中学校
- バスケットボール男子(会場 豊前市民体育館)
優勝・吉富中学校 準優勝・八屋中学校 3位・築城中学校
- バスケットボール女子(会場 豊前市民体育館)
優勝・千束中学校 準優勝・八屋中学校
- サッカー(会場 天地山グランド)
優勝・吉富中学校 準優勝・千束中学校
- バレーボール(会場 八屋中学校体育館)
優勝・上毛中学校 準優勝・八屋中学校 3位・千束中学校
- ソフトボール(会場 ミニグランド)
優勝・上毛中学校



初世流は、観世元清の能舞踊の精神を心とし、昭和42年に創られた流派です。古典曲の常盤津、清元、長唄、地唄、大和樂から小唄、端唄、歌謡曲、詩舞童謡、民踊まで、広範囲にわたってお稽古しています。毎年2回、大分コンバルホールでの初舞の会(1月)とあじさいの会(6月)、中津文化会館での各流派日本舞踊の会、中津港藤まつり、近隣の老人施設などの訪問など、舞踊を通じて、社会に少しでも貢献できればと思っています。

人の和を大切にしながら「継続は力なり」をモットーに、小さいお子さんから年配の方まで、ゆっくりと日本の伝統に触れてみてはいかがですか。

- 練習日時
毎週水曜日
月2回木曜日
16時00分から22時00分
14時00分から17時00分

サツマイモのつるさし ~新吉富保育所~

6月2日(土)に、新吉富保育所横の畠で年長児と保護者の方たちで、サツマイモ(紅ハルカとあんのう芋)のつる200本をさしました。みんなで水やりや草取りをします。秋の収穫が楽しみです。

